

# 24Jam

## Kanit Lantas Berikan Binluh Kepada Pelajar SMK Trimitra Cegah Pelanggaran dan Laka Lantas

KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID

Aug 21, 2024 - 18:20



KOTABARU KARAWANG - Ps. Kanit Lantas Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat Aiptu Achmad Salamun melaksanakan Binluh dengan tema

Kamseltibcar Lantas pelajar sebagai pelopor keselamatan di jalan raya. Kegiatan Binluh ini di laksanakan setelah jam pembelajaran selesai Kepada para siswa SMK Trimitra Desa Jomin Barat Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang, Rabu Siang (21/08/2024)

Dalam berlalu lintas keselamatan merupakan hal pertama yang harus diperhatikan, namun masih ada masyarakat yang menganggap remeh ataupun lalai untuk menerapkan keselamatan berlalu lintas, sehingga masih banyak terjadi pelanggaran saat di jalan raya.

Bersamaan dengan ini SMK Trimitra terus berupaya mengingatkan siswa dan siswinya agar dalam berkendara hendaknya selalu mematuhi aturan berlalu lintas, salah satu upaya yang dilaksanakan adalah dengan mengadakan penyuluhan Kanit Lantas Polsek Kotabaru di Halaman Depan Sekolah, mengingat banyak siswa dan siswi SMK Trimitra menggunakan kendaraan sepeda motor untuk sampai ke sekolah.

Untuk itu disampaikan kepada siswa dan siswi SMK Trimitra haruslah taat terhadap peraturan dalam berlalu lintas, tidak hanya siswa dan siswi hal ini diwajibkan untuk seluruh warga masyarakat khususnya warga SMK Trimitra untuk senantiasa menaati peraturan dalam berlalu lintas. "Contoh pelanggaran yang sering terjadi yaitu tidak menggunakan helm dalam berkendara, menggunakan knalpot tidak sesuai standar yang berlaku, tidak memiliki surat izin berkendara dan lain sebagainya yang bisa berakibat fatal bagi keselamatan siswa sekalian" pesan Kanit Lantas.

Ditempat terpisah Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. menyampaikan terimakasih kepada kanit Lantas Polsek Kotabaru yang sudah aktif memberikan pelayanan kepada masyarakat khususnya dalam pembinaan dan penyuluhan kepada pelajar terkait aturan berlalu lintas, diharapkan pelajar dapat menjadi pelopor keselamatan guna terciptanya Kamseltibcar Lantas di Kecamatan Kotabaru." Pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru #polreskarawang #iptusuherlan #edwarzulkarnain